

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:

En el marco de la 32va celebración del Día Internacional del Voluntariado, The Home Depot México fomentó entre sus más de 15,000 asociados, acciones de voluntariado que impactan de manera positiva en las comunidades donde opera. A lo largo del 2017, The Home Depot, realizó 714 proyectos, con los que benefició a más de 590,000 personas pertenecientes a los sectores más vulnerables de la sociedad, a través de su programa de voluntariado Equipos Depot.